

2022年 10月のたより (199号)



【生活指導部より】墨工祭を成功させよう！

本校の学校生活で、感染予防を徹底しよう！

①学校に登校したら、自動販売機の前で、

体温計測をして下さい。

(37.5° 以上の場合は、長嶋先生の指示に従って下さい。)

②学校生活は、原則不織布マスク着用です。

③校内に入ったら、すぐに手洗いをしましょう。



【進路指導部より】

- みなさん、お元気ですか。2学期が始まり、ひと月がたちました。前回のたよりで、「墨工定にいる理由」を考えてほしいとお願いしましたが覚えていますか。理由が見つかった人は、何か気持ちに変化はあったでしょうか。理由が見つからないという人は、引き続き考えてみてください。
- 4年生の進路状況ですが、公務員や能力開発センターへの入校を希望する人が多く、選考試験日が遅いので進路決定も少し遅くなります。
- 3年生のみなさんは、今月26日にクレペリン検査を実施します。みなさんの知られざる性格や適性が発見されるかもしれません。2月のインターンシップに向けての取り組みもそろそろ始まります。先輩の中には、お世話になった企業に就職をする人もいますので、まじめに取り組んでもらいたいと思います。
- 2年生のみなさんは、どうしても気がゆるみがちになるので、気を付けてください。最悪の場合、留年もありうるので注意しましょう。
- 1年生のみなさんは、学校生活にもなれて、入学当初ほどの緊張感はなくなり、大人しくしていた人も本音が出てくるころだと思えます。なれることは決して悪いことではありませんが、なれすぎて手をぬく人が出てきます。自分よりも勉強や作業ができない人を見て、これならさぼっていてもできると思ってしまう人です。その気持ちもわかりますが、さぼることが本当にあなたの望むことなのでしょうか。そして、あなたの将来にとってプラスになることなのでしょうか。さぼることができる状況であったとしても、さぼらずに努力をする。それが、自分の将来にとってプラスになり、進級や卒業、さらには就職につながっていくのだと思います。みなさんは、どう思いますか。

